

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, la diputada que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Sagunto (Valencia), una localidad de 67.000 habitantes, no cuenta con enlace directo con la AP-7. Hay que retroceder hasta Puzol para incorporarse al peaje más próximo, zona del Pontazgo, en el término municipal de Sagunto pero sin acceso, o utilizar las entradas y salidas de Vall d'Uxó.

Existe una posibilidad sencilla de incorporación directa a la AP-7 en la bifurcación entre la A7 y la CV 10, habilitando los sistemas de acceso correspondientes, que no supone una inversión excesiva y que soluciona un déficit histórico de acceso a importantes zonas logísticas como el Puerto de Sagunto y los diferentes polígonos de la ciudad.

¿Tiene previsto el Gobierno la construcción de un enlace directo a la AP-7 por la zona norte de Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados
Madrid, 24 de mayo de 2019



Fdo.: Roser Maestro Moliner
(Izquierda Unida)
Diputada GCUP-EC-GC